



第37回 鳥取市公民館まつり 芸能発表会出演

湖 山 西

淀川西端の一層の生活環境の改善に向けて

卷之三

年後35年程度も、1年間の企画運営に
に協力いたたまひ、当初の計画通り事業
の推進が出来あつたといふ感想申し上
げます。

昨年から取り組んできた「公民館開
設における指導者のおむちづくり事業」もせば
検討が終わり、提唱がでる状況にな
ります。

「」の検討課題の中、「公民館の教室
やサークル活動のより一層の充実を求
めて」といふこと、賀茂田地区の伝統活
動・事業などについて、現状を把握し
ながら賀茂田としての新たな文化やま
わりぐるみとなるものを見つけ出し、提
案を行なうことを目的として取り組みま
した。

具体的な施策については、今後機会
をみながら、提唱や実施をしていく
うじでやめておこないます。一回のJリ理解と
しておこないます。

具体的な施設については、今後機会をみながら、提言や実施をしていくことと考えております。一回のJ理解とJ支援をしただけでは辛いと思つます。

また、今年度の第37回鳥取市公民館まつりでは、湖山西教会のコーラスアカシヤの皆さんと民謡教室の皆さんと

お詫び申す。「ごあいさつ、安心、安心」なまわりのため各種団体とわざと連携を取りながら進めてまいります。這樣の「」努力をお願いいたします。



鳥取大学地域学部地域学科第四回定期會議ノ一頁 2年 国際 友重
先日開催された鳥取市公民館研究集会で、瀬山西地区での
公民館における若者のまねいの事業の取り組みについて講
表せさせていただきました。

次に田辺地区では、昨年度から鳥取大学の学生が公民館での
まねいの事業に参画してしています。今年度は昨年度の活動も
踏まえ、公民館の教室・サークル活動のパンフレット作成、
新たな文化の創造や継承、鳥取大学構内での「瀬山西文化交流
祭」の開催に取り組みました。研究集会での報告は、私たち
のこれまでの活動を見つめ直す良い機会になったと強く感じ
しております。

また、「この度の研究集会の主題は」「つながる公民館」
を研究するであり、私たちは、大学を中心とした公民館を「つなが
る」取り組みを行ってきました。「つながる」活動が、
瀬山西の住民の普段の今後の生活を豊かにしていくと
願っています。

鳥取湖陵高校の社会貢献



今年度は「平成最後の……」という言葉をよく耳にしました。公民館講話も平成5年発行の劇刊号以来、今日まで平成の時代を歩んできました。これからも繋げていく責任を感じつつ、今までで最高に際してご審議・ご協力頂きました皆様に、改めて感謝申し上げます。新元号の発表と共に、ご多忙な中お手元に届いていることを願います。